
2021シーズンを振り返って　　　　　��
市長 本日は大変お忙しいところお時間をいただき
ましてありがとうございます。2021シーズンは投手
として54試合に登板して、8勝1敗、26ホールド、1
セーブ、防御率1.26とすごい数字ですね。本当に
素晴らしい活躍をされました。
佐々木 ありがとうございます。覚えているのがす
ごいですね。
市長 コロナ禍で、みんな暗い思いをしている中で
佐々木選手の活躍は本当にわれわれを元気づけて
くれました。今日どうだったかな？ということで毎日
過ごしていました。佐々木選手にとってどんなシー
ズンでしたか。
佐々木 5年目が終わったんですけど、4年目までチ
ームに全く貢献できなかったので。本当にいろい
ろやらないとまずいなという気持ちでシーズンに臨
んだんですけど、なんとかどんな役割でもチーム
に貢献したいと思っていました。最初はチームがリ
ードされ、負けている場面で投げることが多かった
ですけど、そこから徐々に勝ち試合も投げさせて
もらえるようになりました。終わってみれば少しは
チームに貢献できたのかなと思うシーズンで、大
変充実した一年だったなと思います。
市長 控えめなおっしゃり方ですが、すごい貢献だ
と思います。僅差で勝っている場面や、緊張感の
ある同点の場面で終盤に登板し、しっかり抑え、そ
の後チームが逆転する試合が多かったと思います。

一番印象に残っている試合はありますか。
佐々木 やはり優勝を逃した試合ですかね。141試
合目に仙台で投げて、自分が打たれて優勝が消え
てしまったのが、一番記憶に残ります。
市長 そうですか。少し苦い思い出。いいことが
多かったですが、10月27日の楽天戦、唯一の黒星
でしたね。それ以外は本当に素晴らしかったです。
今、おっしゃいましたけど、4シーズンはいろいろ
なことがあって、けがとの闘いもあったかと思い
ますが、いろいろな困難があってそれを克服して
こられたと思います。そんな中で、心掛けてきた
こと、大切にしてきたことはどのようなことでしょ
うか。
佐々木 本当に何回も心が折れて、もうだめかもし
れないというのはありました。家族や周りのトレー
ナーさん、自分を治そうとしてくれる方、コーチに
いろいろと支えてもらったので、感謝の気持ちは
忘れちゃいけないというのはずっと思っています。
市長 佐々木選手が活躍するたびに、今日はどうだ
ったという報告を市のLINEで配信してきたのです
が、素晴らしい活躍でした。

チーム全員で勝った喜びを分かち合う���
市長 佐々木選手はどのようなきっかけで野球を始
めましたか。
佐々木 もともと小学校2年生ぐらいまではサッカー
をやっていました。サッカーをやっている友達が多
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選手を迎えて

　今号では、日野で生まれ育ち、千葉ロッテマリ
ーンズの投手として活躍している佐々木千隼選手
をお迎えし、２0２1シーズンの活躍や２0２２シーズン
の抱負などをお話しいただきました。

かったので誘われて入ったんです。兄が2人いまし
て、先に野球を始めていたので、その影響でサッ
カーから野球に変更したという感じです。
市長 小学校2年生までサッカーですか。サッカー
でも足が速くてシュートを決めていたのですか。
佐々木 割と得意だったかなと思います。
市長 プロサッカー選手としての「佐々木千隼」も見
てみたかったですね。いまさらながらではあります
が、佐々木選手にとって野球の魅力とは何ですか。
佐々木 やはりチーム全員で勝った喜び。チームス
ポーツですので、チーム全員で勝った喜びを分か
ち合えること。負けた悔しさもみんなで共有できる
こと。チームスポーツならではの魅力なのかなと
思います。
市長 ロッテの試合を見ていて、2021シーズンはみ
んなで抱き合う場面が本当に多
かったですね。試合で結果を出し
たときはその喜びをみんなで分
かち合うということですね。

日野での一番の思い出は
高校野球
市長 佐々木選手は高校まで日野
市の学校に通われて、まさに日
野市出身の「ひのっ子」ですけれど
も、日野市で思い出に残っている
ことはありますか。

佐々木 毎年お正月に高幡不動尊に行ったり、多摩
動物公園に行ったりといった思い出もありますけ
ど、日野高校まで日野市で野球をやっていて、高
校野球が一番の思い出かもしれません。
市長 高校野球は、エースで活躍されて。2012年は、
佐々木選手がエースで確か準々決勝まで行きまし
たね。
佐々木 そうですね。ベスト8まで。
市長 準々決勝は日大三高で、最初に３点とられた
けれども惜しい試合でしたね。やはりその辺は一
番の思い出ですか。
佐々木 そうですね。高校野球の思い出が一番濃い
のかなと思います。
市長 日野高校の野球部はどのような部でしたか。
佐々木 自由というか、自主性を重んじているチー
ムだったかなと思います。
市長 野球部の仲間とは今も交流はありますか。
佐々木 もちろん。交流はあります。
市長 佐々木選手の活躍にエールを送ったり、励ま
してくれたりですか。
佐々木 そうですね。負けた試合もメッセージをく
れたり、励ましてくれたりします。

2021年以上の成績を残したい　　　　��
市長 2021シーズンはこれ以上にないような活躍を
されましたけど、新しいシーズンの目標や抱負が
あればお聞かせいただけますか。
佐々木 まずはチームとして2021シーズンは優勝を
逃してしまったので、何としてでも優勝をしたい。
個人的にも優勝に貢献したい。もちろんいい成績
も残したい。2021年以上の成績を残せるように頑
張っていきたいと思います。
市長 今年は勝利数2桁、ホールドは50ぐらいですか。

ホールド…中継ぎ投手に与えられる記録。
セ ー ブ…勝った試合で最後に投げた投手につく記録。
防 御 率…投手が1試合（9イニング）投げた場合に、何

点に抑えられるかを表す指標。数値が小さ
いほど好成績。
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